



Carême

Du 1er mars au 16 avril, l'Armée du Salut en Suisse soutient ses Territoires partenaires par son action de solidarité « partage et prière »

Au cours des 40 jours précédant Pâques, de nombreuses Eglises et Organisations chrétiennes pratiquent le carême. Elles marquent ainsi le séjour du Christ dans le désert : ce dernier a jeûné durant 40 jours, afin de se préparer à son ministère public (La Bible, Mathieu 4 : 1).

Nombre de chrétiens profitent eux aussi de cette période pour jeûner ou renoncer de leur propre chef à des choses qui leur coûtent de l'argent, du temps ou de l'énergie : que ce soit Internet, des friandises, du café. D'autres tentent d'abandonner consciemment de mauvaises habitudes ou un état d'esprit négatif.

Grâce à cette action de récolte de fonds « partage et prière », l'Armée du Salut en Suisse soutient ses Territoires partenaires : Espagne & Portugal, Congo-Brazzaville, Est de l'Inde et Népal, Singapour, Malaisie & Myanmar, Nigeria. Seuls environ un tiers des 128 pays dans lesquels l'Armée du Salut est active sont financièrement autonomes. Outre l'aide financière, l'Armée du Salut prie pour les salutistes et les officiers engagés dans ces pays.

Sur l'ensemble de l'année 2016, l'aide au développement de l'Armée du Salut en Suisse s'est montée à près de 2,5 mio de francs au niveau mondial.

N'hésitez pas à participer à cette action de solidarité ! Nous vous remercions de tout cœur pour votre appui.

Auteur

La Rédaction

Publié le

27.2.2017